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Acta de la Comisión Directiva 16/02/17

COMISIÓN DIRECTIVA
INSTITUTO DE FUNDAMENTOS Y MÉTODOS EN PSICOLOGÍA
ACTA JUEVES 16 DE FEBRERO DE 2017
Directora: Beatriz Falero
Orden docentes: Ana Laura Russo y Karina Curione
Orden estudiantes: Rodrigo Goicoa
Orden  egresados: Sin representación
Actas:  Martina Genta

Orden del día:
0) Informe sobre la reunión de la Comisión Articulación Académica realizada el día 14
de febrero.
1) Presentación de las Guías en donde se pidió reformulación de las mismas por parte
de Comisión de Carrera y guías de cursos
nuevas.
2) Informe de las Extensiones horarias a docentes postulados a RDT.
3) Informe de evaluación de Programas.
4) Integración de Comisión de Medio Ambiente.
5) Espacios de trabajo comunes: a discutir criterios
Actas:
h2. 0) Informe sobre la reunión de la Comisión Articulación Académica realizada el día 14 de febrero.

La directora informa que la Comisión funcionará los segundos martes de cada mes. 
Decanato informa que por resolución de Consejo, a medida que los becarios finalicen su contrato, se incorporarán un funcionario no
docente de la lista de escalafón de ingreso de Universalidad a la tarea de Secretaría. Surgió la inquietud si el perfil del funcionario, si
es el adecuado para la tarea y se explicita que es compatible.

Por otro lado, la Decana informó sobre los ajustes del plan que ya está en marcha. Decanato está preparando un documento con la
propuesta de formación de grupos docentes I-E-D y Departamentos.La nueva propuesta estaría ingresando de forma inmediata, pero
circulará previamente entre los Institutos antes de ingresar al Consejo. 
Se discutió también sobre la evaluación de los Programas, realizada por el Evaluador Externo.

Con respecto a la enseñanza se habló sobre el curso Introductorio. La directora informó que desde el Instituto se postularon 14
docentes.  La semana próxima se van a pautar 2 reuniones de capacitación para los docentes sobre el curso.

1) Presentación de las Guías en donde se pidió reformulación y guías de cursos
nuevas. Se comunica sobre la modificación de las guías de las optativas y los proyectos que quedan por aprobar. Ana Laura informa
sobre la migración del sistema de SGB en Bedelía y los inconvenientes para la aprobación en el plazo estipulado. Beatriz y Ana
Laura aprobarán las guías pendientes conjuntamente.

2) Informe de las Extensiones horarias a docentes postulados a RDT. Beatriz informa
que los docentes que se postularon a DT son Andrés Granese, Diego González y
Cecilia Blezio.
Pasaron de 20 a 30 hs. Y esto se consolida en la renovación de los cargos y en independiente de la aprobación de la DT.  
Por ello, probablemente el Instituto sumará más DT en este año. Beatriz plantear seguir pensando en los espacios de trabajo.
Se habla sobre los docentes que no tienen TFG para tutorear y otros que tienen en exceso.  Se discute la posiblidad de agrupar
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docentes por área temática (tema pendiente a tratar en el futuro) para proponer a los estudiantes y que figure por ejemplo en la
página del Instituto.

3) Informe de evaluación de Programas.
Se habló previamente.

4) Integración de Comisión de Medio Ambiente.

5) Espacios de trabajo comunes: a discutir criterios.
Beatriz informa que en la Comisión previamente participaba Diego Cuevasanta y Mónica Da Silva (Secretaría informó que Vicente
Chirullo también). Florencia Filippi se ofreció a participar de la misma. Beatriz habló con Decanato para solicitar una reunión con
Gestión Edilicia para reflotar tema de la canilla para el regado de las plantas de la terraza y pedido de sillas que quedó trunco.

Fuera de acta: Se discute pautar Plenario Docente con Luciana Chiavonne, de la semana del 13 al 17 de marzo para presentar y
estudiar los resultados de la Evaluación de las Ucos por parte de los estudiantes.  Antes de establecer horario de Plenario se
resuelve consultar previamente con Luciana en qué horario está disponible.
Beatriz informa que la coordinadora de Psicólogos le informó que Nancy Silva fue nombrada como representante del Orden de
Egresados. La idea es que el jueves próximo participe de la Comisión.

Se levanta la Sesión y se pauta la próxima reunión para el jueves 23 de febrero a las 10 hs.
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